
Reducirá margen de operación

Son millonarios
los pasivos en
Tlalne y t Izcalli

o Marco Antonio
Hurtado transmitirá
créditos por mil millo
nes de pesos

o David UlisesGuz
mán heredará 2 mil
millones de pesos en
finantiamientos

Ttehiifilta» Alicia Rivera

L aadministración de Tlalnepantla quepresideel alcalde
OÚdadáno Marco Antonio

Rodríguez Hurtado heredará una
deuda asusucesorl superior a mil
millones de pesos loque reducirá
en mucho el margende maniobra
del alcalde electo del PRI Arturo
UgaldeMeneses puesdistamucho
delas condicionesenque seencon
traba la administración en 1997
cuandofue presidente municipal
por primera ocasión

En Cüaütltlán lizcaUi se habla
de una deuda de 2 mil millones

de pesos aunque el alcalde David
UlisesGuzmánPalma negóque sea
tangrande el endeudamientoysin
embargo no precisó el monto

Enentrevista elexregidorporel
PRDdelAyuntamientodenalnepan
tla José Luís Cortes Trejo dijo que
la administración saliente manejó
desequilibradamente las finanzas
públicasmunicipales de tal forma
quehastaelmesde abril de este año

registrabanunadeudade mil doce
millones de pesos aúnfalta saber
cuantocreció elendeudamientoen

mayo junio julio y agosto
Dijo que en estas condiciones

será muycomplicado para la admi
nistraciónentrantepodercumplir
con las prpmesas que hicieron en
campaña como es bajar las tari

fas de agua potable y predial el
alcalde Arturo Ugalde Meneses
estará prácticamente atado de
manos para llevar a cabo accio
nes tan radicales de austeridad

y ahorro opinó el ex edil
En tanto en Cuautitlán Izcalli

la alcaldesa electa del PRI Alejan
dra del Moral dijo que recibirá
la administracióncon una deuda

aproximada de 2 mil millones de
pesos por lo que una de las pri
meras tareas será la de establecer

convenios de pago conel ISSEMYM
al cual se le deben 500 millones
de pesos con la Comisión de Agua
del Estado de México CAEM y

demás proveedores que se han
quejado de que el Ayuntamiento
no reconoce sus deudas

Al alcalde de Cuautitlán Izcalli
David UlisesGuzmán Palma se le
acaba el tiempo paracontratarun
finandarnientopongomilionesde
pesos pues la cámarade diputados
local no ha subido la petición

A la fecha no se han podido
contratarI05190millonesdepesos
porqueaúnnohansido aprobados
porlaLegislatura según señalaron
fuentes del Ayuntamiento

Segúnlasversiones el préstamo
sería utilizado páralos bonos de
marcha bm

 078.  2009.07.31



 078.  2009.07.31


